

Erstmals praktisches Krankenpflegeexamen

In der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am UKGM Gießen wurde in Zusammenarbeit mit der hiesigen Krankenpflegeschule ein neues Prüfungsmodell speziell für die psychiatrische Pflege entwickelt.

Im August 2019 fand im Rahmen der Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegerin, das erste praktische Examen auf der Station 2 der Klinik statt. Frau Hosseinzada hat diese Aufgabe erfolgreich absolviert.



Leyla Lange-Hermstädt

Zeyneb Hosseinzada

Frank Stapf-Teichmann

In der psychiatrischen Pflege stehen Aufgaben zur Beziehungs- und Alltagsgestaltung sowie zur Begleitung, Beratung und Motivation von Menschen mit psychiatrischen Erkrankungen im Vordergrund. Der Blick fiel dabei primär auf die pflegerische Aufgabe der Beziehungs- und Alltagsgestaltung, die häufig im Rahmen pflegetherapeutischer Gruppen erfolgt. Ferner Aufgaben in Bezug auf Kommunikation und Beratungskompetenz sowie Hygiene.

Aufgrund der erfolgreichen Umsetzung ist weiterhin geplant, dass praktische Examen in der Psychiatrie ablegen zu können.

Ansprechpartner:

Frank Stapf-Teichmann

Stationsleitung und Praxisanleiter, Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Klinikstraße 36 Telefon: 0641-985-45827

Leyla Lange-Hermstädt

Praxisanleiterin, Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Klinikstraße 36
Telefon: 0641-985-45760

Stephan Schmitz

M.A. (Erwachsenenbildung), Berater für Ethik im Gesundheitswesen, Bildungszentrum Gaffkystraße 20, Telefon: 0641-985-40462